

**PONDRÁ EN VALOR LA APORTACIÓN PRIVADA AL SISTEMA NACIONAL DE SALUD****Constituido el Instituto para el Desarrollo e Integración de la Sanidad**

Actualización: 13/05/2010 - 10:30H

Entre sus patronos, los grupos Quirón, Capiro, Hospital de Madrid y las aseguradoras Asisa y Adeslas

Redacción. Madrid

Este miércoles se ha constituido en Madrid el Instituto para el Desarrollo e Integración de la Sanidad (IDIS), una entidad sin ánimo de lucro que nace con el objetivo de poner en valor la aportación de la sanidad privada al Sistema Nacional de Salud (SNS) y dotar a este sector de mayor representatividad en todas las áreas de la sanidad.



Juan Abarca Cidón y Pedro Luis Cobiella, secretario general y presidente del Instituto para el Desarrollo e Integración de la Sanidad (IDIS), respectivamente.

Con un Patronato fundacional integrado por los principales grupos de clínicas privadas y compañías de seguros implicadas en la sanidad privada de nuestro país, esta entidad fomentará y desarrollará iniciativas encaminadas a potenciar un óptimo nivel asistencial y sanitario, todo ello con el fin de que el paciente disponga de todos los medios necesarios para dar respuesta a sus necesidades. La presentación oficial del IDIS tendrá lugar el próximo 9 de junio.

Hay que recordar que el sector privado, que acoge más de ocho millones y medio de pólizas de aseguramiento sanitario, representa más del 30 por ciento de la sanidad española y supone el 2,4 del PIB. Además, genera 350.000 empleos fijos y un ahorro para el sistema público de salud de 1.300 euros por usuario y año.

El patronato está formado por el Grupo Hospital de Madrid, Grupo Quirón, Grupo Hospiten, Grupo Capiro, ACES y USP y las aseguradoras privadas Asisa, Adeslas, Sanitas, Mapfre, DKV y Mutua Madrileña.